



多賀高校NOW!!

～最善を尽くして颯爽たれ～

【校長通信】
2023.6.30号

生徒一人ひとりを徹底的に大切に、生徒はイキイキと学校行事に参加しています。元気に躍動する**多賀高生の姿**をお届けします。



第2学年進路ガイダンス
(1日)



第3学年進路講演会
(5日)



クラスマッチ開会式
校歌斉唱(6日)



クラスマッチ第1日目
サッカー(6日)



クラスマッチ第2日目
リレー(7日)



第2学年文化祭
話し合い(15日)



吹奏楽部定期演奏会
(18日)



生徒会立ち会い演説会
(22日)



第2回定期考査
第2日目(27日)

- ◆柔道部は、6月3日(土)に東日本技術研究所武道館(茨城県武道館)で開催された第71回関東高等学校柔道大会男子団体1回戦に出場し、神奈川県代表の桐蔭学園と対戦しました。敗れましたが最善を尽くせたことと思います。
- ◆**クラスマッチは6月6日・7日の2日間開催しました。**PTAの役員の皆様は生徒の活動する写真を撮りながら、成長した我が子の姿をご覧いただきました。
- ◆**第2回定期考査が6月26日から30日までおこなわれました。**準備が大切です。
- ◆**野球応援練習が始まりました。**中庭に響く応援団のかけ声と吹奏楽の音色に励まされています。コンクールを控えての練習は大変だと思います。学校の一体感のために互いに協力する姿に感動を覚えます。**多賀高校の応援団の活動の様子は、6月25日付けの茨城新聞に記事が掲載**されました。